



Sheinbaum dialoga con senadores de Morena sobre CdMx y proceso interno

LEONARDO LUGO Y SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la reunión que sostuvo con senadores fue para hablar sobre los trabajos que se están haciendo en la Ciudad de México y también sobre el proceso interno que sucederá en Morena, de cara a la elección presidencial de 2024.

Detalló que a veces los senadores y diputados federales no tienen la suficiente información de los programas que se llevan a cabo en la capital del país, por eso destacó la importancia de la reunión.

Indicó que se habló de temas de seguridad, educación, movi-

lidad y conectividad, “en fin, lo que hemos logrado en la ciudad en estos casi cuatro años y esencialmente preguntas y respuestas por parte de ellos.

“Hablamos un poco del proceso interno que viene del partido y todos estuvimos de acuerdo en mantener la unidad, que es lo más importante”, expresó.

Ante la ausencia del senador —y también *corcholata*— Ricardo Monreal, la mandataria capitalina declaró que se hizo una invitación general y llegó quien quiso hacerlo.

“Se hizo una invitación abierta y llegaron quienes así lo consideraron, que no tenían otras cosas que hacer; llegaron varios senadores y estamos abiertos a platicar con todos”, concluyó.

Entre los senadores que asistieron se encuentran la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández; el líder minero, Napoleón Gómez Urrutia; el dirigente de campesinos, José Narro, también Ifigenia Martínez, Celeste Sánchez, César Cravioto, Susana Harp, y el pevemista Israel Zamora, entre otros. ■